

Stadtteilforum Oberaussem

Vollversammlung

Vorläufige Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Festlegung einer Tagesordnung
3. Beschluss der Tagesordnung
4. Anträge
5. Sonstiges

Donnerstag 03.08.2006, 19:00 Uhr,
Restaurant: „Bürgerhaus“

Protokoll

Die Teilnehmer verzichten auf eine Tagesordnung.
Die Anwesenheit wird festgehalten.

Zeltlager für Kinder

Die an der Aktion teilnehmenden Mitglieder berichteten übereinstimmend von der guten Stimmung und der sehr guten Veranstaltung. Einzelne Punkte wurden dabei besonders erwähnt. Die Unterstützung durch das Jugendzentrum wurde ganz besonders positiv hervorgehoben. Diese Veranstaltung sollte im kommenden Jahr wiederholt werden. Einzelne Voranmeldungen liegen bereits vor.

Gestaltung Grünfläche Mühle

Der Beschluss auf Gestaltung der Grünfläche am Mühlenturm konnte krankheitsbedingt bislang nicht umgesetzt werden. B. Walter will einen dicken Baumstamm mittig zersägen und so zwei Bänke herstellen. Der Tisch soll ebenfalls massiv gestaltet werden.

Friedhofsglocke

Die Glocke ist bestellt und wird August/September gegossen werden. Eine größere Geldsumme aus Spenden konnte erwirtschaftet werden.
en. Heinz Füser berichtet über die bisherigen Arbeiten. Die Technik zur Aufhängung der Glocke und der Antrieb wird von RWE übernommen und ist sehr aufwendig. Das gesamte Projekt dürfte ca. 7500.—Euro umfassen.
Josef W. berichtet in diesem Zusammenhang von Unstimmigkeiten in der Stadtverwaltung. Nach dem bisherigen Stand liegt eine mündliche Genehmigung durch die Stadt Bergheim vor. Nunmehr will die Stadtverwaltung die Genehmigung pp. schriftlich mitteilen. Hintergrund für diese Meinungsänderung dürfte eine Anfrage an die Stadtverwaltung durch den Ortsvorsteher sein. Der Wortlaut der Anfrage ist nicht bekannt.

Die Vollversammlung stimmte einstimmig dafür, die Planung und Umsetzung so wie bereits beschlossen, fortzuführen.

Stadtteilforum Oberaussem

Der Termin für den Glockenguss steht noch nicht fest.
Obstwiese

Die Pflanzaktion von 30 hochstämmigen Obstbäumen ist abgeschlossen.
Eine Schutzhecke zur Straße hin ist für die nächste Zeit vorgesehen.
U. Eich erklärte, dass die Obstwiese einem Biotop gleichkommt und eine besondere Pflege bedarf. Das Abmähen der Gräser, um sie dann verrotten zu lassen, würde dem Sinn der Obstwiese entgegenwirken.

Eulenturm

Nach neuesten Erkenntnissen von Heinz Fuser dürften zur Zeit zwei Eulen im Eulenturm nisten und brüten, wobei eine Eule den neu angebrachten Nistkasten belegt, während die Schleiereule sich in der Decke aufhält.

Familienfest

Die Planung für das Familienfest sind abgeschlossen. Das Stadtteilforum wird eine Tombola anbieten und Lose verkaufen. Der Gewinn soll der Friedhofsglocke zufließen. Des weiteren ist Info-Stand vorgesehen. Die Mitglieder stimmten einstimmig dafür, dass die Neugestaltung des Oberaussemer Verkehrskreisel zur Diskussion gestellt werden soll. Ebenso das Projekt „Treppe Abtsbusch“ soll genutzt werden, um hierfür neue Mitglieder zu werben.

Logo

Die Aktion „Ein Logo für das Forum“ ist abgeschlossen. Welches Logo den Zuschlag bekommt, soll Thema der nächsten Vollversammlung werden.

Unterstellraum

Von Harald L. wurde angeboten, einen Unterstellraum in den Betriebsräumen des Tagebaus Bergheim zur Verfügung zu stellen.
J. Wagner wird die Sache begleiten.

AK Geschichte Bekanntgabe

Hans Griese gibt bekannt, dass U. Reimann in der kommenden Woche die Ausarbeitung zu dem Thema „Höfe von Oberaussem“ fertig gestellt hat und in das Internet einstellt.

Stadtteilforum Oberaussem

Dauerüberweisung

Ein Bürger aus Oberaussem hat sich bereit erklärt, ab sofort monatlich 10,- Euro auf das Konto des Forums zu überweisen. Ob damit eine Zweckbindung verbunden ist, muss noch abgeklärt werden.

Mein Nachbar passt auf

Das Thema wird in das Jahr 2007 geschoben, weil zur Zeit zu viele Projekte anstehen.



2. Mühlenfest, Tag des offenen Denkmals

Albert Nicolin gibt bekannt, dass für den 10.9.2006 das 2. Mühlenfest geplant ist. An diesem Tag ist bundesweit auch der Tag des offenen Denkmals. Eine gesonderte Einladung zu einem Arbeitsgespräch, bei dem weitere Einzelheiten besprochen werden, soll in den nächsten Tagen ergehen. A. Nicolin lädt hierzu ein. Die Versammlung stimmte bei einer Enthaltung zu, das Mühlenfest zu unterstützen.

Sonstiges

Um den Vorschriften zu entsprechen, muss das Gelände an der alten Kastanie erhöht werden. Ulf Wachendorf sagte zu, sich darum zu kümmern und die Fa. Decker anzusprechen.

Themen für die nächste Vollversammlung

- Patenschaft für gefährdete Gebiete. Antrag von Maren Gützlaff.
- Logo für das Forum
- 2. Mühlenfest
- Einladung Agenda-Beirat
- Abschlussgrillen

Hans Griese

2. Sprecher

Anwesenheit:

Patrick de Vos, Urlaub
Josef Wagner,
Albert Nicolin,
Hans Griese,
Gerd Hartmann,
Maren Gützlaff,
Franz Schallenberg,
Heinz Füser,
Ulf Wachendorf,
Uli Eich,
Christiane Boitz,
Wolfgang Hoch,
Elisabeth Demgensky